令和6年度が始まりました

【新任式】

令和6年4月8日(月)に、新任式を行いました。2年生から6年生までが体育館に集合し、新しく錦糸小に見えた稲田副校長を含め、4人の教員を紹介しました。ぜひ、顔と名前を覚えていただければと思います。



【始業式】

続いて始業式を行いました。今年度、錦糸小学校は、45人の1年生を迎え、11学級、283人となります。「返事と挨拶ができること」、「お話は目と耳と心で聞くこと」の二つを大切にしてほしいと伝えました。大変立派な態度で式に臨むことができ、とても頼もしく感じました。

令和6年度もよろしくお願いいたします。



新6年生ありがとう

無事に4月8日を迎えることができた影には、新6年生の働きがありました。例年、入学式の前に机・椅子の移動や1年生の教室飾りを行うのですが、入学式の日が変更になったこともあり、3月25日(月)に新6年生に準備を手伝ってもらいました。

修了式の後、去られる先生方とのお別れの会が あり、余韻に浸る間もなく、次年度の準備に取り かかってもらいました。

気持ちよく、一生懸命に働く姿に、感謝するとともに、新6年生に対して、最上級生としての期待がふくらみました。これも、毎年感じる、錦糸小の伝統だと思います。

